
554

Панасенко Л.

«Мои ожидания
оправдались на 200%»

Пришла учиться в НУА совер-
шенно неожиданно для себя. Плани-
ровала в другой вуз на факультет
психологии, но в последний момент
папе посоветовали НУА. Сначала
к этому совету отнеслась настороженно, т. к. много слышала
о коммерческих вузах, и идея папы не очень вдохновляла. Но,
когда я пообщалась с деканом Валентиной Вячеславовной
Лобаневой (первый декан факультета «Социальный менедж-
мент»), сомнений не осталось – это то место, где хочу учиться.
Факультет выпускал специалистов в сфере управления персона-
лом. В программе обучения привлекала не только социология,
но и множество специальных психологических дисциплин,
а также менеджмент и маркетинг. Профессия «менеджер по
персоналу» только начинала появляться и была чем-то новым.
Стратегии НУА и факультета меня впечатлили. Важным фактором
для принятия окончательного решения была активная студенчес-
кая жизнь. Мне рассказали о множестве студенческих мероприя-
тий, работе в «Артеке». И эти дополнительные возможности не
оставили сомнений, что НУА – это именно то место, где хочу
учиться.

Главное, что я хотела бы отметить, НУА всегда придержи-
валась политики честной учебы. Значит у меня будет возможность
учиться честно, сдавать экзамены честно. На тот момент, в конце
1990-х, это было очень ценным критерием для студентов.

Мои ожидания оправдались на 200%. Но все по порядку.
В академии встретилась с удивительными преподавателями –

профессионалами высокого уровня, соприкоснулась с особым
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общением, расширила кругозор, научилась учиться, обрела
фундаментальные знания. По окончании, первые несколько лет
своей профессиональной карьеры активно пользовалась зна-
ниями, полученными во время учебы. Вспоминаю с восторгом
и радостью, что писала курсовую и бакалаврскую работы под
руководством Елены Александровны Якубы. Счастлива от того,
что училась у таких преподавателей, как Ида Дмитриевна Кова-
лева, Екатерина Геннадиевна Михайлева, Ирина Владимировна
Головнева и др. Екатерина Геннадиевна была научным руково-
дителем моей магистерской работы. Каждого преподавателя
вспоминаю только с теплым чувством, ведь все они были
большими профессионалами и талантливыми педагогами. И что
важно, с нами всегда разговаривали «на равных». Глубокое
уважение к студентам «вшито» в ДНК академии и каждого
преподавателя, хотя с нами не всегда было просто.

НУА дает первоклассное образование, помогает сформиро-
вать широкий кругозор. С уверенностью могу это сказать, имея

Новый год в НУА (1998 г.)
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18-летний опыт работы в сфере управления персоналом
в мультинациональных компаниях, в т. ч. за рубежом.

Особый трепет вызывают воспоминания об «Артеке» и опыте
работы с детьми, который получила благодаря НУА. Работала
вожатой в «Артеке» три летних сезона после первых трех курсов,
а летом после 4 и 5 курсов – помощником учителя в Детской
школе раннего развития НУА.

Могу сказать, что «Артек» и работа с малышами четырех-
пяти лет – это незабываемый опыт и что так работать можно
только будучи студентом. Мы еще застали период, когда на отряде
работали по двое вожатых, и нагрузка была колоссальная. Позже
начали ставить уже по три человека. Представьте: первые
несколько дней смены, когда проходила адаптация, мы работали
на отряде вдвоем с 7.30 и 23.00. А после этого – репетиции
открытия смены до 3.00 ночи... Спать времени не оставалось.
Некоторые вожатые засыпали стоя, как только прекращали бегать

Студенты СМ-1 с первым деканом факультета «Социальный
менеджмент» В. В. Лобаневой (сидит, первая слева)
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по лагерю, ведь куда-то спешить – это было нормальное
состояние. Но, несмотря на все недосыпания, колоссальную
ответственность и напряженную работу, мы все были влюблены
в этот лагерь. Несколько лет подряд потом ездила в «Артек»,
чтобы увидеть друзей, просто побыть там, вдохнуть воздуха,
помочь и быть снова причастной. Опыт работы с детьми и с
коллегами проявляет внутреннюю сущность, заостряет реакции,
позволяет узнать себя по-новому. Очень благодарна родной
академии за такой опыт работы!

Также активно участвовала во всех проектах и программах
академии: конкурсе ораторского искусства, где была финалист-
кой, «История моей семьи», научных конференциях. Сколько себя
помню, всегда была на сцене. Пела в вокальном коллективе,
участвовала в праздниках. Встретила много замечательных людей
и друзей, с которыми мы общаемся и по сей день.

Панасенко Л. (верхний ряд, первая справа) – помощник учителя
в ДШРР (2000 г.)
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Одно из самых важных событий моей профессиональной
деятельности связано с лабораторией планирования карьеры,
которая порекомендовала меня моему первому работодателю –
Харьковскому рекрутинговому агентству. Именно там началась
моя трудовая деятельность в качестве HR-специалиста.

Когда моя сестра окончила школу, то вопрос, какой вуз
выбрать, уже не стоял. Мы в семье были абсолютно убеждены –
это Народная украинская академия!

Обучение в НУА – важный, очень значимый и судьбоносный
этап моей жизни.

«Талисман академии НУАшка»: «массовое производство» в честь
30-летия (автор – студентка факультета СМ Т. Субботина)


